Jahreshauptversammlung des VHWG

Am Freitag, den 08.03.2013 um 18:00 Uhr hat unsere diesjährige Jahreshauptversammlung des Vereins für Haus- und Wohneigentum Geretsried e.V. (VHWG) stattgefunden. Mehr als 50 Vereinsmitglieder haben unserem ersten Vorstand, Herrn Hans-Jürgen Pfisterer gespannt zugehört. Zu Beginn haben wir uns in kurzer Stille von unseren Plätzen erhoben und unserer verstorbenen Mitglieder gedacht.

Danach wurde wie jedes Jahr auch heuer wieder über ein aktuelles und interessantes Thema referiert. Dieses mal wurde uns die private Stromerzeugung aus Sonnenenergie durch Photovoltaikanlagen erörtert. Als Gastredner Haben wir Herrn Juri Buchner von der Firma Hermag-Solar eingeladen. Mehrere unserer Mitglieder haben bereits eine Photovoltaikanlage auf ihren Dächern bzw. interessieren sich für eine solche, so dass das Thema für breites Interesse und rege Beteiligung sorgte.

Unser 1. Vorsitzender hat zur Jahreshauptversammlung sämtliche von uns durchgeführten Veranstaltungen des Jahres 2012, inklusive einiger Fotos revue passieren lassen sowie die geplanten Termine für das Jahr 2013 vorgestellt.

Nach dem Bericht der Kassenwartin Petra Lux, sowie deren Entlastung durch die Kassenprüfer wurde auch die gesamte Vorstandschaft wieder entlastet.

Per Abstimmung wurde über einen Reisevorschlag für eine 5-Tägige Busreise nach Südtirol abgestimmt. Fast jedes Jahr fahren wir mit unseren Mitgliedern für einige Tage in die schönsten Ecken Europas und genießen das gesellige Beisammensein. Dieses Jahr wollen wir im Juni mit einem Luxusbus in die Dolomiten nach Castello di Fiemme im Fleimstal in ein wunderschönes Hotel fahren. Dort ist dann für ein interessantes und abwechslungsreiches Programm gesorgt.

Im Anschluss wurde noch ein Vortrag über die Gefahren durch Radon in Wohngebäuden von unserem 2. Vorstand Thomas Holzer vorgetragen. Wir haben vor einigen Monaten über den BSEB private Radonmessungen in Geretsried in verschieden Wohnhäusern durchgeführt. Die Ergebnisse dieser Messungen wurden ebenfalls vorgestellt.

Außerdem wurden unsere Jubilare für ihre langjährige Zugehörigkeit zum Verein mit einer Urkunde geehrt:



Jubilare von links:

Hammer Leo 50 Jahre Mitgliedschaft, Döcker Horst 25 Jahre, Dittmann Horst 25 Jahre, Döcker Ursula 25 Jahre, Albert Matthias 25 Jahre, Ratzek Johann 50 Jahre, Netzkar Andreas 40 Jahre und unser 1. Vorstand Hans-Jürgen Pfisterer